## Alcobendas pide fotos del inicio de su Universidad Popular, en 40 cumpleaños

Alcobendas, 14 feb (EFE).- Alcobendas celebra este año el cuadragésimo aniversario del nacimiento de su Universidad Popular (UPA), un centro de educación y cultura mítico que conmemorará su puesta en marcha con una exposición de fotografías para la que pide ayuda a los alumnos de sus primeros años.

El centro pide colaboración de quienes pasaran por sus diferentes actividades, especialmente en sus comienzos, que están menos documentados, de forma que pueden enviar copias de las imágenes en las que "se recojan momentos entrañables de sus cuarenta años", explica el Consistorio en una nota. Recuerda que desde que comenzó a funcionar la UPA ha tenido tres sedes: en la calle Mariano Sebastián Izuel y en la avenida de España, ambas en el barrio Centro, y, actualmente, en el Espacio Miguel Delibes, en el distrito Norte.

El Ayuntamiento subraya que "aunque la vida ha cambiado mucho durante estos cuarenta años, la UPA sigue dedicada a la educación de adultos", a la formación general y a promover la participación de la ciudadanía en la comunidad, "mejorando su calidad de vida a través del desarrollo cultural". Las personas que quieran colaborar en la muestra, de la que se realizará un pase especial el miércoles 29 de marzo, pueden enviar sus fotografías durante todo febrero al correo electrónico de la UPA.

EFE pcl/jnr 1011365